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Consiglio comunale - Approvato un ordine del giorno su questo problema 

Per l'Italsider il Comune chiama 
il governo a un confronto serrato 

La relazione del compagno Scippa sulla: ripartizione dei primi 50 miliardi prestati a Napoli • Il 38% dei fondi è andato 
all'edilizia scolastica - Si punta ad un miglioramento della qualità della vita in particolar modo nei quartieri periferici 

Preavviamento: 

proposta bozza 

di delibera 

per la consulta 

giovanile 
Una bozza di delibera per . 

la istituzione della consulta 
comunale giovanile è stata 
gottoposta alla attenzione del 
sindaco, compagno Valenzi. 

E" stata preparata dai rap
presentanti della FGCI, del
la FGSI, del movimento gio
vanile DC. del PDUP Mani
festo, della gioventù socialde
mocratica e della FGR. 

In sostanza si sostiene che 
dovrebbero far parte della 
consulta il sindaco (o un suo 
delegato) che la presiede; gli 
assessori al lavoro, alla pub
blica istruzione e allo sport; 
i capigruppo delle forze poli
tiche presenti in consiglio 
comunale e i rappresentanti 
delle organizzazioni giovanili. 

La consulta, per lo svolgi
mento delle proprie attività, 
dovrebbe avvalersi della col
laborazione di tu t te le orga
nizzazioni democratiche pre
senti in città. 

Infine l'organismo dovrebbe 
provvedere alla formulazione 
di proposte per quanto ri
guarda : • l 'attuazione pratica 
della legge di preavviamento 
al lavoro; l'individuazione dei 
settori di intervento per il 
piano stesso; il dirit to allo 
studio, allo sport e alla cul
tu ra ; il miglioramento delle 
condizioni di lavoro per i 
giovani; ogni al t ra att ività in 

. cui vi sia un preminente in
teresse giovanile. 

5 milioni 
stanziati 

dal Comune 
per il CPE 

Su proposta dell'assessore 
«Ha pubblica istruzione Gen
tile. la giunta comunale ha 
deciso di stanziare un ceti-
tributo di 5 milioni per il 
centro per i problemi della 
educazione della provincia. 

Con questo contributo — 
che dovrà esser votato dal 
consiglio comunale — il Co
mune propcne di concorrere 
all 'attività di aggiornamento 
degli insegnanti e allo svi
luppo di una nuova didattica. 
All'assessore Gentile è s ta to 
dato dalla giunta l'incarico 
di prendere contatt i con la 
amministrazione provinciale 
perchè una rappresentanza 
del Comune di Napoli (e di 
altri comuni) sia inserita nel 
comitato direttivo del CPE. 

f i partito"^ 
OGGI — Nella sezione S. 

Carlo Arena alle 18, assem
blea sulla situazione politica, 
l'ordine pubblico e gli accordi 
programmatici, con Damata. 
A Massalubrense, alle 20 as
semblea sul prevviamento. 

IN FEDERAZIONE — Que
sta mattina, alle ore 9, comi
tato direttivo. 

Domani a 
Pomigliano 
manifestano 
i pensionati 

T pensionati napoletani 
manifestano domani mat t ina 
a Pomigliano d'Arco. Un 
comizio dei dirigenti sinda
cali avrà luogo alle 10 in 
piazza Primavera. 

E' questa la prima manife
stazione unitaria dei pensio
na t i in Campania. 

I pensionati vogliono con
tare di più: vogliono con
quistare una maggiore rap
presentatività negli organismi 
previdenziali, assistenziali e 
nelle varie commissioni re
gionali. provinciali e locali. 
In questo ambito essi porta
n o avant i la battaglia per la 
riforma della previdenza, per 
la riforma sanitaria , per 
moderni ed efficienti servizi 
sociali, per combattere la 
emarginazione degli anziani. 

CONCORSO 
PER DIRETTORE 
DIDATTICO 

II provveditore agli studi di 
Napoli comunica che è stato 
bandito un concorso, per ti
toli ed esami, a t re posti di 
diret tore didattico io prova 
nelle scuole elementari in 
lìngua italiana della provin
cia di Bolzano. 

Il termine per la presenta 
zione delle domande scade il 
quat t ro agosto 1977 per i can
didati residenti in territorio 
nazionale ed il t re settembre 
1977 per quelli che prestano 
servizio nelle scuole italiane 
all 'estero. Questo concorso, 
bandito con decreto ministe
riale del 21-3 77, è s ta to pub-

. alleato sulla gazzetta ufficia
te a . 181 del 5 7-77. 

La proposta della giunta 
comunale per l'utilizzazione 
del prestito di 50 -miliardi 
concesso a Napoli è s ta ta pre
sentata ieri in consiglio. E" ri
tornata in aula anche la que
stione dell'Italsider, su cui è 
s tato discusso ed appro
vato un significativo ordine 
del giorno. Nel documento si 
condanna fermamente ogni 
tentativo di contrapporre gli 
operai della Campania a 
quelli della Calabria. Si invi
tano. inoltre, l'IUI, la Fin-
sider e il governo a un con
fronto serio su prospettive 
e programmi reali, r ibadendo 
la necessità di contribuire 
con tut te le indicazioni e gli 
at t i di competenza del Comu
ne alla difesa dello stabili
mento. Si rivendica quindi il 
ruolo produttivo dell 'Italsider 
e si rilancia la proposta di te
nere al più presto una con
ferenza regionale delle PP.SS. 
sull'o.d.g. c'è s tata una bre
ve dichiarazione di voto dei 
vari rappresentant i dei partiti . 
Solo PRI e PLI si seno aste
nuti . Per il PCI è intervenu
to il compagno Denise. « Il 
governo, l 'IRI, la Finsider — 
ha dotto — devono venire 
u Napoli per far conoscere ii 
loro programma, per chiarire 
in che modo vogliono compie
tele le opere che r iguardano 
l'Italsider. E' su questa base 
che il comune potrà assolve
re al suo ruolo positivo, chia
mando alla partecipazione la 
classe operaia ». 

Il dibatt i to sulla relazione 
del compagno Scippa, assesso
re al bilancio, e sull'o.d.g si è 
protrat to fino a tarda sera. 
nonostante il caldo soffocan
te. Scippa ha esordito ricor
dando gli annosi e gravi pro
blemi di Napoli — resi ancora 
più drammatici dalla crisi — 
clie bisogna subito affronta
re. Negli ultimi t r en fann i , 
— ha detto — gli investimenti 
per opere pubbliche non so
no stati programmati in mo
do adeguato alle esigenze del
la popolazione. Tu t to ciò — 
con lo sconvolgimento che ne 
è derivato — ha da to via li
bera alla speculazione. 

Ecco perché abbiamo avan
zato la proposta — ha conti
nua to l'oratore — di un pre
stito obbligazionario di cen
tocinquanta miliardi, con la 
possibilità di cont rar re mutui . 
Non si è fat to a l t ro che rie
quilibrare una situazione che 
vedeva Napoli discriminata ri
spetto alle al tre grandi ci t tà. 
Oggi le cose sono cambiate 
per l'iniziativa uni tar ia . 

Allo s ta to — ha ricordato 
Scippa — l 'amministrazione 
ha ot tenuto dall ' Ist i tuto San 
Paolo ui Torino la conces
sione di un mutuo di soli 50 
miliardi, mentre sono ancora 
in corso le t ra t ta t ive con il 
Banco di Napoli per ot tenere 
il restante mutuo di cento 
miliardi. E' questa del Ban

co di Napoli una t ra t ta t iva 
ancora aperta. Venendo poi 
ai settori in cui si intende 
utilizzare i primi c inquanta 
miliardi. Scippa li ha cosi 
enunciat i : 1) igiene e san i tà ; 
2) viabilità e t raspor t i ; 3) 
edilizia scolastica; 4) edilizia 
residenziale economica e po
polare: 5) at trezzature, ser
vizi e impianti sportivi. Co
me si vede la linea di fondo 
seguita nella ripartizione è 
quella di rispondere in primo 
luogo agli interessi pubblici. 

Occorre inoltre — ha conti
nua to Scippa — impegnare 
grande par te delle risorse fi
nanziarie disponibili per le 
opere di urbanizzazione previ
ste nei piani di zona dei va
ri quartieri , e. più in genera
le. per elevare la quali tà del
la vita nelle varie zone della 
periferia. " Un'altra esigenza 
fondamentale — ha continua
to l'assessore — che è s ta la 
tenuta presente, è quella per 
cui bisognerà collocare accu 
ra tamente la disponibilità del
le risorse con l 'attuazione e 
la definizione dei progetti e-
secutivi delle opere. Tu t to 
questo per evitare il ripetersi 
del fenomeno dei residui pas
sivi che ha invece caratteriz
zato per oltre un decennio 1* 
opera delle precedenti ammi
nistrazioni. 

Successivamente Scippa ha 
reso noto la ripartizione dei 
miliardi rispetto ai vari set
tori indicati. All'edilizia sco
lastica è anda to i! 38 per cen
to; per le fognature il 12 per 
cento: per gli impianti di il
luminazione il 13.5 per cento; 
per la viabilità Y12 per cen 
to; per la circonvallaz.oiie di 
Chlaiano il 3.3 per cento: 
per l'ipogeo 11.2 per cento; 
per la nettezza urbana il 10 
per cento. Infine sul proble
ma della metropolitana :1 
compagno Scippa ha det to 
che un primo mutuo di tre 
miliardi e s ta lo accordato, fi
nalmente. dal Banco di NA 
poli. Concludendo. Scippa ha 
sottolineato l 'opportunità di 
muoversi in modo rapido, evi
tando inutili diatribe, avvian
do una fase nuova, caratte
rizzata dallo sforzo uni tar io 
di tut te le forze democra
tiche. 

In apertura della seduta 
il compagno Valenzi e il con
sigliere D'Angelo hanno ri
cordato il professor Carlo 
Forte, docente della facoltà 

t di ingegneria, spentosi l'al
tro giorno. Successivamente. 
sempre il compagno Valenzi, 
ha ricorc'ato la figura de! 
compagno Silvio Gentile, ma
gistrato. uomo di cultura, de
ceduto proprio ieri. Altra com
memorazione è s ta ta fat ta 
dal consigliere Capuzo. che 
ha ricordato il professor Sal
lustio che è s ta to preside del 
liceo classico « A. Genovesi ». 

Successivamente ì neofa
scisti del Movimento sociale 
hanno cercato di orchestrare 
una manovra tendente a boi
cottare, o per lo meno ral
lentare. i lavori del consiglio. 
Il loro tentativo, però, è sta
to prontamente rintuzzato 
dalle forze dell'arco costitu
zionale. 

Rivolto ai fedeli e a tutta la comunità 

Appello dell'arcivescovo 
a favore dei disoccupati 

: La sentenza per il raid squadristico di via Melloni 

Sette anni e 6 mesi al segretario 
delia sezione missina Fai velia 
Il fratello ha avuto cinque anni e otto mesi — I due spararono contro il portiere di 
uno stabile ferendolo gravemente — Accolte in pieno le richieste della parte civile 

L'arcivescovo di Napoli, Corrado Ursi, 
ha rivolto un appello alla comunità cri
st iana invocando solidarietà con i di
soccupati. Ursi rileva che la situazione 
occupazionale napoletana continua a d?-
teriorarsi e rileva che !a comunità cri
st iana « non può non prendere sempre 
più coscienza dell 'enorme disagio che 
colpisce tant i nostri fratelli e pregiu
dica la vita e lo sviluppo delle loro fa
miglie. nonché della corresponsabilità di 
lutt i in tanto malessere sociale». Il car
dinale definisce la piaga della disoccu
pazione « il flagello più terribile della 
società odierna » ed esorta a solidariz
zare con i disoccupati «non con gesti 
demagogici ma con interventi fattivi ». 

Commentando con l'inviato del « Cor
riere della Sera » il messaggio di Ursi il 
compagno Maurizio Valenzi. sindaco di 
Napoli, ha detto che « l'arcivescovo ha 
dato ancora una volta prova del suo 

dito senso di responsabilità e di uma
nità, perché l'appello, giustamente, è ri
volto all ' intera comunità e non rigetta 
il problema della disoccupazione sulle 
spalle delle autori tà . Autorità che han
no dovuto sopportare il peso della si
tuazione clie viviamo e che si s tanno 
.«forzando di alleviare la gravità del fe
nomeno disoccupazione. Contiamo ades-
so sui 50 miliardi «purtroppo gli inte
ressi bancari se ne mangeranno 10) del
la prima trancile del prestito obbliga
zionario per Napoli: ci auguriamo di 
poterli immettere nel circuito produtti
vo al 'a fine dell 'anno, at t raverso la co
struzione di opere di pubblico interes
se. Comunque, l'appello del cardinale è 
giustificato sia per il conforto umano 
che se ne trae, sia per l'aiuto, sul pia
no materiale, che la comunità può dare 
a quanti sono colpiti dalla piaga della 
disoccupazione ». 

A ottobre 
la conferenza 

regionale 
sul lavoro nero 

Si è svolto alla Regione un 
incentro fra il «coordina
mento lavoro nero », com
posto dai rappresentant i del 
«comitato lavoro nero» , del-
l'UDI, del « comitato col
lanti ». il consigliere regio
nale cn. Giovanni Russo 
Speaa, e il vice presidente 
della giunta regionale prò 
fessor Acocella. 

Sono stati discussi i pro
blemi riguardanti i preoccu
panti fenomeni del lavoro a 
domicilio e del lavoro nero. 
Ti a le richieste del «coordi
namento » quelle relative al
l 'attuazione della legge «877 »> 
del '73. 

Il vice presidente della 
giunta. Acocella. prendendo 
a t to delle richieste, ha ma
nifestato la disponibilità del
la giunta regimale ad affron
tare questi problemi nel cor
so dell'incontro. E' s ta to con
cordato, per settembre pros 
simo, un incontro congiunto 
con gli assessori al lavoro ed 
alla sanità. Antonio Mainolfi 

Fermi e arresti in tutta Italia 

SGOMINATA DAI CARABINIERI 
LA BANDA CHE RAPINAVA I TIR 
Mezzo miliardo di materiale recuperato nel corso di numerose perqui
sizioni -1 pezzi del motore venivano inviati a Milano, la merce al Sud 

Per decisione del pretore 

Dovrà essere demolito 
il capannone Peugeot 

Condannato a due anni e un mese il titolare della filiale - La costru
zione realizzata in violazione delle norme edilizie e su suolo dell'IACP 

La refurtiva recuperata dai carabinieri 

Martedì inizia la fase preparatoria 

Conferenza di facoltà 
al secondo policlinico 

E' la prima nell'ateneo napoletano — Si svolgerà 
a ottobre — Sollecitato il massimo contributo 

Il consiglio della seconda 
facoltà di medicina e chirur
gia dell'università di Napoli 
ha promosso l'organizzazione 
di una conferenza di Facoltà. 
La fase preparatoria della 
conferenza prenderà di fatto 
l ' awiu con un dibattito pub j 
blico che si terrà martedì ! 
prossimo alle ore 16.30 nel- I 
l'aula della clinica chirurgica ' 
del nuovo Policlinico. f 

Dal dibattito dovrebbero 
scaturire, tra l'altro, indica
zioni precise sia sui temi che 
dovranno essere approntati e 
sviluppati dalla conferenza. 
che sulla composizione, al
meno di massima, dei gruppi 
di studio che ne dovranno cu
rare lo sviluppo. 

Al fine di promuovere la 
più ampia partecipazione pos
sibile alla fase istruttoria del
la conferenza, la commissione 
che curerà lo svolgimento del
l'iniziativa. sollecita tutti co
loro che sono interessati al 
problema a far pervenire 
presso il coordinatore della 
stessa commissione (prof. Ri
naldi. istituto di psichiatria. 
nuovo policlinico) interventi e 

contributi scritti. La conTe ' 
renza si terrà nel periodo ! 
no\ embre-dieembre e sarà se- I 
guita da una seduta conclusi- j 
va in cui saranno definite i 
le proposte operat i \e matu 
rate nel corso dei lavori. 

Questa della seconda facnl- ! 
tà di medicina è la prima ; 
conferenza di facoltà che si 
terrà nell'ateneo napoletano. 

E' nato il terzo figlio 
di Guido De Martino 
La signora Maria Rosaria 

De Martino, moglie del com
pagno Guido — segretario 
provinciale del PSI — ha da
to alla luce ieri il terzo figlio. 
Si è t r a t t a to di un par to pre
maturo. probabilmente a cau
sa della drammatica vicenda 
di cui il compagno Guido 
De Mart ino è s ta to, di re
cente, involontario protago
nis ta . A Guido e a Maria 
Rosaria De Mart ino, al cen
n o Francesco e a tut t i i 
familiari gli auguri più ca
lorosi dei comunisti napole
tani e della rettati cric del
l'* Unità ». 

I carabinieri di Napoli pri
ma. diretti dal colonnello Tra
versa dopo mesi di indagini 
hanno sgominato una banda 
che rapinava grossi autotre
ni sia italiani che provenien
ti dall 'estero. Sono stati ef
fettuati numerosi fermi in tut
ta Italia e nella nostra cit
tà, nonché nell'isola di Ischia. 

A rubare i grossi autotreni 
si erano messi in molti. La 
organizzazione e ra efficiente 
ed operava specialmente sul
le autostrade. La tecnica dei 
furti era abbondantemente 
sperimentata. Si prendeva dì 
mira un grosso autotreno ap
pena entrava nella zona in 
cui operava la « banda » e 
lo si seguiva fino a quando 
non compiva una sosta. A 
questo punto i rapinatori se 
ne impadronivano — o mi
nacciando con le armi i con
ducenti o aspettando che essi 
Uscissero dall'automezzo per 
andare in qualche autogrill — 
e lo facevano sparire uscen
do al primo casello che in
contravano. A questo punto 
entravano in azione degli spe
cialisti che « ripulivano » i pe
santi automezzi. Smontavano 
le parti meccaniche, la mer
ce, gli accessori della cabi
na di guida ecc. Poi le varie 
parti venivano spedite a di
verse destinazioni. I pezzi 
meccanici a Milano (dove c'è 
una forte richiesta di ricam
bi per camion), le merci ver
so varie località del Sud. 

II centro di questa banda 
era a Napoli, nella popolare 
zona della « Duchesca » e di 
corso Garibaldi. Le indagini 
dei carabinieri dunque sono 
partite - dalle autostrade per 
raggiungere i ricettatori. 
Tempo fa sulla Napoli-Saler
no erano stati fermati dei 
e rapinatori di TIR », qualche 
giorno fa erano stati arre
stati quattro personaggi nel
l'albergo Miranapoli e da que
sti si è giunti ai fermi di ie
ri e alle perquisizioni che han
no permesso di sequestrare 
mezzo miliardo di materiale 
rubato in precedenza. 

I primi a cadere nella re
te sono stati ad Ischia i co
niugi Falanga — Antonio e 
sua moglie Luisa — poi nella 
zona di piazza Garibaldi è 
stato fermato un loro figlio 
Vincenzo (di 21 anni), assie
me a Pasquale Esposito. 27 
anni, abitante in \ ia Porzio. 
Raffaele Ferrentino, 64 an
ni. abitante in via Parma e 
Carmine Martino di Torre An
nunziata. 

Sono stati, invece, arresta
ti. per la legge sul posses
so di armi da fuoco. Vin
cenzo Cervone e Gaetano Do-
nadio. che aveva in casa un 
pugnale con la sigla « M ». 
t re pistole e 12 fucili. 

A Milano, intanto, venivano 
fermati Renato Conquegrane. 
Alberto De Rosa e Gennaro 
Schiattarella. Viene attiva
mente ricercato un altro com
ponente della banda dei TIR. 
Nicola Merra che è irreperi
bile. Tutti gli incartamenti 
relativi alla operazione sono 
stati inviati alla magistratura 
che in giornata dovrebbe tra
mutare in arresti i fermi ef
fettuati dai carabinieri. 

« Bionde » nascoste in doppifondi ; 

5 tonnellate di sigarette! 

sequestrate dalla finanza! 
Denunciati a piede libero i tre conducenti che 
trasportavano i tabacchi di provenienza illegale 

Continuano le operazioni anticontrabbando della guardia 
di finanza. Dopo quella che ha portato al sequestro della 
nave greca NÌKOS Litolioron. con il suo carico — 45 tonnellate 
di sigaiette — sono stati sequestrati altri 50 quintali di ta
bacco lavorato estero nel corso di varie operazioni portate 
a tonnine nei giorni scorsi. 

Fra b tante quella messa a segno dagli uomini della tribu
taria c'i Salerno. Mentre erano in servizio lungo l'autostrada 
Napoli Salerno, una pattuglia di finanzieri notava un camion. 
targato NA 703744, che avvicinandosi rallentava in modo strano. 
ln->o-qiettiti lo fermavano e procedevano ad una perquisizione 
accurata. All'interno c'erano servizi igienico sanitari, ma 
un componente della pattuglia notava qualcosa di strano. 
Infatti, in un doppio fondo ora celata circa una tonnellata 
di sigarette di contrabbando. Il conducente dell'automezzo. 
Gerardo Rosina, è stato denunciato a piede libero. 

Un ailro colpo grosso è stato messo a segno dai finanzieri 
a Torre del Greco dove è stato bloccato un autocarro FIAT 
con rimorchio. Anche in questo caso le sigarette importate 
clandestinamente erano nascoste in un doppio fondo. In questa 
ojjeraxic.ne sono stati sequestrati 2.300 chili di tabacco lavo
rato estero. Anche in questo caso i due conducenti dell'auto 
carro. Sah atore Arpino e Domenico Carluccio, sono stat i 
dcnuncihti a piede libero. 

1 

Progetto per l'area metropolitana ; 

Presentata la proposta 

della giunta regionale 
Conferenza stampa dell'assessore De Rosa - Lunedì 
al Maschio Angioino convegno di amministratori 

II progetto speciale per 
l'area metropolitana di Napo
li dovrà essere uno strumen
to di sviluppo intersettoriale 
e di pianificazione territona-
ie. Una proposta che parte 
dalle preesistenti riserie e 
s t ru t ture è s ta ta predisposta 
dalia giunta rea-.onale ed ac
colta dal CIPE che l'ha i n e 
rita nel piano pluriennale 
dell ' intervento straordinar.o 
per il Mezzogiorno. II pro-
eetto t rarrà le risorse finan
ziarie dai fondi derivanti dal
la legge « 183 » che ammon
tano a tremiia miliardi per 
tut t i i progetti speciali. Nel
le linee esposte dall'assesscre 
regionale alla programmazio
ne. D? Rosa, nel cerso di un 
incontro con i giornalisti al 
circolo della stampa, il pro
getto dovTà rappresentare un 
quadro organico di coordina
mento degli interventi ordi
nari e straordinari dello sta
to e degli altri enti sul ter
ritorio della Campania. In 
esso dovranno essere delinea
te scelte ed opzioni per una 
politica infrastnit turale che 
ha per obiettivi lo sviluppo 
del settori produttivi 

Il disegno deHa giunta in
globa nel progetto anche la 
gestione degli interventi or
dinari e non, per la ristrut

tura z.one. riconversione e 
qualificazicne dei settori o r o 
duttivi. In particolare " De 
Rosa ha parlato delle far. 
zion: del porlo di Napol. 

Questi problemi e le linee 
sulle quali dovrà essere del.-
nea t s la politica del proget
to speciale saranno oggetto 
di un convegno che avrà luo-
20 lunedi, a! Maschio Ansio.-
no ed ai quale sono chiama
ti a partecipare gii ammini
s t rator i del Comune di Na
poli. i sindaci e i rappresen
tant i di tut t i gli altri enti 

Vincenzo Varriale. titolare 
della filiale della ca.-,a auto 
mubilistica Peugeot, è stato 
condannato dalla .settima se
zione penale della Pretura ad 
un anno e due mc.si di rechi 
sionc, undici mesi di arresto 
e oltre due milioni di multa. 
Il pretore Raimondi ha inoltre 
ordinato la demolizione dei ca 
pannoni adibiti appunto ad e 
sposizione di auto ed officina. 
in via Servio Tullio a Sncca-
vo. Questa \oIta il caso di 
banditÌMiio edilizio supera la 
misura e giustifica pienamen
te la condanna, che per fat
ti del genere è abbastanza 
forte. 

Il Varrialc non solo aveva 
costruito violando tutte le 
norme edilizie, ma lo aveva 
addirittura fatto MI suolo non 
suo. bensì di proprietà dell' 
Istituto case popolari che lo 
aveva destinato a giardino. 
Ma l'ingegner Meloni, del Co 
mime di Napoli, ha precisato 
in dibattimento che quella zo 
na doveva addirittura servire 
— secondo il piano regolatore 
— per allargare la strada. Si 
comprende quindi quanta 
sfrontatezza vi sia stata in 
questa operazione di rapina 
edilizia. 

Invano la genitrice «lei Var
rialc ha cercato di salvare 
il figlio dichiarando clic era 
stata lei a costruire, jxiiclié 
quel suolo a lei apparteneva 
prima di cederlo alla Gescal. 
Il tentativo è servito soltanto 
a far condannare anche la 
donna, a pena naturalmente 
più umana i sette mesi fra 
arresto e reclusione e due mi
lioni di nena pecuniaria. 

Interessante la contcsta/io 
ne che il pretore ha mosso al 
Varriale. Oltre alle violazioni 
di leggi sull'edilizia, ha conte
stato l 'art. 632 del codice pe
nale che prevede il caso di 
chi «modifica Io .-tato dei luo
ghi* nell'altrui proprietà. Tale 
contestazione ha importanza 
non solo perché raffigura un 
reato diverso, ma soprattut
to perché es>o non è soggetto 
a rapida pre-crizione. come 
le c-ontravvenzioni delle leggi 
edilizie. Quindi se il proces-
.M). negli inevitabili sviluppi 
futuri, proseguirà rapidamen
te. difficilmente si potrà rag
giungere l'obiettivo della pre
scrizione. di cui i pirati edili 
troppo spesso beneficiano. 

NOZZE 
Si sposano oggi 1 compa

gni Andrea Bat t is tom e Pa
trizia Rossi. Alla coppia 
giungano gli auguri de: com-
paeni del CNA e della reda
zione dell'» Unità ». 

Krmanno Mainolfi, il segre
tario della sezione «Falve-lla» 
del MSI-DN. è stato condan
nato dalla terza sezione della 
corte di assise a 7 anni e ti 
me.si di reclusione. Suo fra
tello Antonio a 5 anni e 8 me
si. La corto quindi, accoglien
do in pieno le richieste della 
parte civile rappresentata da
gli avvocati Sergio Pastore e 
Luigi lussa, non solo ha ri
conosciuto che i due teppisti 
fascisti quando aggredirono 
Amedeo Dì Pietro ed i suoi 
familiari avevano una precisa 
intenzione di uccidere, ma ha 
dato rilievo alla estrema gra
vità del fatto. I Di Pietro, in 
fatti, furono aggrediti nella 
loro casa: prima con una se
rie di oggetti vari — vasi da 
fiori, pietre e cocci lanciali 
nella loro finestra — poi con 
la pistola elie i .Mainolfi bran
divano e con la quale infine 
esplosero tre colpi-, colpendo 
Amedeo Di Pietro all'occhio 
Il proiettile non si è potuto e-
s trarre e costituisce un per
manente pericolo per lui. 

Tutto questo perché i Di 
Pietro, democratici alla zona 
di piazza Carlo 111. costitui
vano un ostacolo alla volon
tà di predominio che i fasci
sti volevano instaurare. Dì tut
to ciò. ripetiamo, è evidente 
che la corte ha tenuto conto 
nelle quattro ore di camera 
di consiglio. Non ne ha tenuto 
conto invece, nella sua requi
sitoria il PM dott. Carullo. le 
cui conclusioni hanno profon
damente sorpreso. Non solo 
ha chiesto che agli imputati 
venissero concesse le atte
nuanti generiche, ma che es
se l'ossero dichiarate preva
lenti e che quindi si limi
tasse la jxuia per Krmanno a 
fi anni e per Antonio a 5 an
ni. La corto ha respinto que
sto criterio tropjH) pietistico 
del PM ed ha superato, come 
si vede, le richieste dell'accu
sa. 

Ha disatteso completamente 
auclie le richieste fatte dal 
la difesa che ha sostenuto la 
casualità del rattoi il coli» 
sarebbe stato esploso per ca
so — secondo uno dei difen
sori — oppure per paura, se
condo l'altro. 

I Mainolfi dovevano conla
re non |XKo su questa loro 
tesi difensiva. Soprattutto sul 
fatto che Antonio Mainolfi a 
veva tentato di assumersi lui 
tutta la responsabilità, e quin
di Krmanno si era costituito 
in udienza, con l'evidente spe
ranza di r iguadagnare qual
che giorno do|K) la libertà. 

PICCOLA 
CRONACA 

IL GIORNO 
Osgi sabato 16 luglio 1977. 

Onomastico: Cann ine (doma
ni: Alessio). 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via Ro

ma 348; Zona Montecalvario: 
pia/za Dante 71; Zona 
Chiaia: via Carducci 21. Ri
viera di Chiaia 77. via Mer-
gellma 148; Zona Avvocata-
Museo: via Museo 45; Zona 
Mercato-Pendino: piazza Ga
ribaldi 11; Zona S. Lorenzo-
Vicaria: st-az. centrale corso 
Lucci 5, Cal.ta ponte Casano
va 30: Zona Stella S.C. Are
na : via Fona 201. via Mater-
dei 72, corso Garibaldi 218; 
Zona Colli Aminei: Colli Ami-
nei 249; Zona Vom. Arenella: 
via M. Piscicelli 138. piazza 
Leonardo 28, via L. Giordano 
144. via Mediani 33. via D. 
f on t ana 37. via Simone Mar
m i 80; Zona Fuorìgrot ta : 
piazza Marc'Antonio Colonna 
21: Zona Soccavo: via Epo-
meo 154; Zone Miano-Secon-
digliano: corso Secondigliatio 
174; Zona Bagnoli: piazza Ba
gnoli 726; Zona Ponticelli: 
viale Margheri ta ; Zona Pog-
gioreale: via Nuova Poggio-
reale 21; Zona Posillipo: via 
Manzoni 215; Zona Pianura : 
via Provinciale 18; Marianal-
la: Piazza Municipio. 1. 
NUMERI UTILI 

In caso di mala t t ie Infet
tive ambulanza gratui ta del 
Comune di Napoli telefonan
do al 441344, con o r a n o 8-30. 
La guardia medica comunale 
funziona tu t t e le not tL T a t t i 
i giorni festivi e dalle ore 14 
del sabato e dei prefestivi: 
telefono 315032. 

CENTRO DIFFUSIONE 
Il Centro Diffusione Stam

pa Democratica. Via Cervan
tes. 55 tei. 203895 è aper to 
tut t i ì giorni dalle 9.30 alle 
13 e dalle 17 alle 20. Sono in 
vendita libri, riviste, periodici 
(Riforma della scuola. Critica 
Marxista. Democrazia e di
ritto, Rinascita. La Voce 
della Campania . Giorni) e si 
possono anche richiedere nu
meri a r re t ra t i 
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